

**HUBUNGAN PENGETAHUAN, SIKAP, DAN KETERSEDIAN
FASILITAS TERHADAP UPAYA IBU DALAM PENCEGAHAN
DIARE PADA BALITA WILAYAH KERJA
PUSKESMASKAUR SELATAN
KABUPATEN KAUR
TAHUN 2019**

SKRIPSI



Oleh:

SELKA OKTAPIA
152426008 SM

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT (S-1)
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2019**

ABSTRAK

HUBUNGAN PENGETAHUAN, SIKAP, DAN KETERSEDIAN FASILITAS TERHADAP UPAYA IBU DALAM PENCEGAHAN DIARE PADA BALITA WILAYAH KERJA PUSKESMASKAUR SELATAN KABUPATEN KAUR TAHUN 2019

Oleh
Selka Oktapia¹⁾
Wulandari²⁾
Ida Samidah²⁾

Diare adalah penyakit yang ditandai dengan adanya pertambahan frekuensi defekasi lebih dari biasanya (> 3 kali/hari) disertai perubahan konsistensi tinja (menjadi cair), atau tanpa darah/lendir. Diare sesuai dengan definisi *Hippocrates*, maka diare adalah buang air besar dengan frekuensi yang tidak normal (meningkat) dan konsistensi tinja yang lebih lembek atau cair. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perubahan pengetahuan, sikap, dan fasilitas kesehatan pada upaya ibu mencegah diare pada balita wilayah kerja Puskesmas Kaur Selatan Kabupaten Kaur.

Penelitian yang digunakan adalah penelitian analitik dengan desain penelitian *cross sectional*. Sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah 49 orang yang anaknya pernah mengalami diare wilayah kerja Puskesmas Kaur Selatan Kabupaten Kaur. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik *Total Sampling* yaitu teknik pengambilan sampel di mana jumlah sampel sama dengan jumlah populasi.

Hasil penelitian didapatkan bahwa sebagian besar ibu, berpengetahuan kurang (45.8%), sikap kurang (47.9%) dan faskes yang kurang (54.2%) dan upaya pencegahan diare pada balita kurang (45.8%). Jadi antara pengetahuan, sikap, dan faskes berhubungan terhadap upaya ibu dalam pencegahan diare wilayah kerja Puskesmas Kaur Selatan Kabupaten Kaur dengan nilai $p=0.003, 0,009$ dan $0,000 < \alpha 0,05$.

Bagi ibu diharapkan untuk lebih mengerti lagi sebab akibat diare pada balita dan lebih memahami pengobatan dan pencegahan diare supaya ibu bias mengatasi pencegahan diare pada anak balita.

Kata kunci : *Pengetahuan, Sikap, ketersediaan fasilitas, upaya pencegahan Diare*

Keterangan:

1. Calon Sarjana Kesehatan Masyarakat
2. Pembimbing